

Fahrenflucht nach Unfall: Unbekannte Fahrerin verletzte E-Scooter-Fahrer!



Ein dramatischer Verkehrsunfall sorgte am Donnerstagabend in Michelstadt für Aufregung! Um 17:45 Uhr kollidierte eine unbekannte Frau mit einem jungen E-Scooter-Fahrer an der Kreuzung der Bundesstraße 45 und dem Stadtring – direkt vor einem Schnellrestaurant. Die Situation war brenzlich, als der Junge, während er den Fußgänger- und Radfahrerüberweg nutzte, von der Autofahrerin übersehen wurde.

Was die Zeugen beobachteten, schockierte: Die Frau hielt zwar für einen kurzen Moment an, doch anstatt zu helfen oder ihre Kontaktdaten zu hinterlassen, setzte sie ihre Fahrt einfach fort! Der E-Scooter-Fahrer blieb glücklicherweise nur leicht verletzt und musste zur Behandlung in ein Krankenhaus – ein kleiner Trost angesichts des entstandenen Schadens von etwa 100 Euro an seinem Scooter. Die Polizei Erbach ist nun auf der Suche nach Hinweisen zur flüchtigen Fahrerin und ihrem Fahrzeug. Jeder,

der etwas gesehen hat, wird gebeten, sich unter 06062/9530 zu melden!

Ein Aufruf zur Mithilfe

Es ist von großer Bedeutung, dass solche Vorfälle nicht im Dunkeln bleiben! Zeugen können dazu beitragen, die Verantwortliche zu finden. Der Jugendliche und seine Angehörigen wünschen sich dringend Klarheit über den Vorfall. Die Polizei zählt auf die Mithilfe der Bevölkerung, um diesen Fall schnell aufzuklären.

Statistische Auswertung

Ort: Schloss Bellevue, 10557 Berlin, Deutschland

Vorfall: Umwelt, Naturkatastrophe

Ursache: Klimawandel

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [bundespraesident.de](https://www.bundespraesident.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)